

PRESSEMITTEILUNG

ENERTRAG erweitert Vorstand um weiteres Ressort

Dauerthal, 19. September 2024 – Dr.-Ing. Anne Bendzulla (42) tritt mit Wirkung zum 1. Januar 2025 in den Vorstand von ENERTRAG ein. Sie wird das neu geschaffene Vorstandsressort „Erzeugung“ verantworten. Den entsprechenden Beschluss des ENERTRAG-Aufsichtsrates gab das Unternehmen heute bekannt.

Der Aufsichtsrat von ENERTRAG hat beschlossen, den Vorstand zu erweitern und Dr.-Ing. Anne Bendzulla, bisher Leiterin IT-Strategie und Operative Exzellenz bei RWE, in den Vorstand zu berufen.

Mit der Berufung von Dr. Anne Bendzulla in das neue Vorstandsressort „Erzeugung“ trägt ENERTRAG dem starken Wachstum der nachhaltigen Energieerzeugung sowohl in Deutschland als auch international Rechnung. Insbesondere die Bedeutung des optimalen Betriebs und der Energievermarktung wird mit verstärktem Fokus auf Digitalisierung weiter zunehmen.

Dr. Anne Bendzulla bringt umfassende Erfahrung im Betrieb und Service von Chemieanlagen einschließlich der Wasserstoffelektrolyse mit. Darüber hinaus ist sie Expertin für Prozessoptimierungen von erneuerbaren Energieanlagen und innovative Digitalisierungstechnologien.

Ihre Expertise in den Bereichen Anlagenbau, erneuerbare Energien und Digitalisierung ist die Grundlage ihrer erfolgreichen Karriere. So hat sie in verschiedenen Führungspositionen bei RWE und thyssenkrupp Industrial Solutions erfolgreich Teams und komplexe Projekte im internationalen Kontext geleitet. Diese außergewöhnliche Kombination macht sie zur idealen Besetzung für das neue Vorstandsressort „Erzeugung“.

„Ich freue mich sehr auf meine neue Aufgabe im Vorstand von ENERTRAG und darauf, meine Erfahrung in der Erzeugung erneuerbarer Energien einzubringen,“ so Dr. Anne Bendzulla. „Das Vorstandsressort „Erzeugung“ bietet mir die Möglichkeit, die nachhaltige Energieproduktion bei ENERTRAG weiterzuentwickeln und innovative Konzepte voranzutreiben.“

„Dr. Anne Bendzulla bringt eine einzigartige Kombination aus ingenieurwissenschaftlichem Hintergrund und Digitalisierungsexpertise mit. Ihre Fähigkeit, technische Prozesse mit digitaler Innovation zu verknüpfen, hat uns beeindruckt,“ erklärt Jörg Müller, Aufsichtsratsvorsitzender und Gründer von ENERTRAG.

Auch Dr. Gunar Hering, Vorstandsvorsitzender bei ENERTRAG, ist überzeugt vom neuen Vorstandsmitglied: „Mit Anne Bendzulla gewinnen wir eine ausgewiesene Expertin, die technische und digitale Kompetenzen vereint. Ihre Berufung in den Vorstand wird dazu beitragen, die Erzeugung erneuerbarer Energien bei ENERTRAG auf ein neues Niveau zu heben und unsere Position als Innovationsführer zu stärken. Zudem freuen wir uns, mit Anne Bendzulla eine Frau im Vorstand begrüßen zu dürfen - ein wichtiger Schritt auf unserem Ziel, den Anteil von Frauen in Führungspositionen auf 35% zu erhöhen.“

ENERTRAG hat sich in über 25 Jahren zu einem führenden mittelständischen Unternehmen im Bereich der erneuerbaren Energien entwickelt, mit über 1.100 Mitarbeitenden und Projekten in neun Ländern auf vier Kontinenten.

Die strategische Erweiterung des Vorstands um das Ressort „Erzeugung“ ist ein konsequenter Schritt, um die Position von ENERTRAG im globalen Energiemarkt zu stärken und innovative Lösungen für die Energiewende voranzutreiben.

Kontakt:

Michael Rassinger • Pressesprecher

Tel.: +49 16096261279 • michael.rassinger@enertrag.com

Über ENERTRAG

Seit mehr als 25 Jahren treibt ENERTRAG die Energiewende voran. Wir planen, bauen und betreiben Verbundkraftwerke, versorgt von Wind- und Solaranlagen. Sie liefern Strom, Wärme und grünen Wasserstoff – und ersetzen damit jedes fossile Kraftwerk.

Mit unseren eigenen Anlagen erzeugen wir jährlich rund 2.000 Gigawattstunden Strom aus Wind und Sonne und seit 2011 grünen Wasserstoff. Auf dieser Basis entwickeln wir Energieprojekte mit über 15 Gigawatt Leistung – in neun Ländern auf vier Kontinenten.

ENERTRAG steht für die Energiewende: regional, national, international. Damit unsere Erde lebenswert bleibt.